

ALEMANIA BARROCA

Los grandes Mercados de Navidad

Es el año 1618. Son los tiempos de la Reforma y la Contrarreforma. Las potencias europeas se enfrentan a la búsqueda de equilibrios imposibles. Unas por sobrevivir y otras por dominar el continente, comienzan una larga guerra que durará treinta años. En 1648, firmada la Paz de Westfalia, los combatientes inician la reconstrucción de los malogrados campos de batalla.

Alemania sorprende a todo el mundo con una creatividad arquitectónica de lujo y proporciones desmedidas que se prolongará hasta el siglo XVIII, cuando Francia e Italia vuelvan a las formas más repuestas del neoclasicismo.

Los modernos palacios franceses primero y la fusión de artes plásticas y decorativas de Italia después, se integrarán armónicamente en el barroco alemán para crear un estilo genuinamente germánico. Afán pictórico por reducirlo todo a claroscuros y color, perfiles curvados, columnas salomónicas y plantas de forma imposible en construcciones desmesuradas de proporciones colosales.

Pocas veces en Europa una comunidad devastada por la guerra renacerá de sus cenizas con la potencia, la creatividad y la originalidad alemanas después de un conflicto tan largo como la Guerra de los Treinta Años. Ésta es precisamente la época que queremos explorar.

Acompáñanos en este itinerario y visitaremos las ciudades de Dresde, Weimar, Erfurt, y Nuremberg; pasearemos por Rothenburg y Würzburg; veremos las casas de Goethe y Durero; exploraremos la Pinacoteca de Dresde y disfrutaremos de algunos de los mejores mercados navideños de Alemania.

SALIDA 4 de diciembre de 2024



1er Día- Volamos a Dresde.

Presentación en el aeropuerto de El Prat, donde encontraremos el guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Salida de los vuelos que nos llevarán a Dresde, ciudad histórica conocida con el apodo de la Florencia del Elba. Al llegar iremos a instalarnos en el hotel y saldremos a pasear por el centro histórico de la ciudad. Dresde, capital del estado de Sajonia, es célebre por los edificios de estilo rococó y neoclásico de su centro histórico. Muy dañada durante uno de los bombardeos más cruentos de la Segunda Guerra Mundial, la ciudad ha sido objeto de una reconstrucción modélica que ha integrado armónicamente los edificios históricos con las construcciones modernas. Durante el recorrido veremos el exterior del Palacio Zwinger, considerado una joya del barroco alemán gracias a la perfecta integración de la decoración escultórica con la estructura arquitectónica del edificio. También veremos el templo de planta basilical de Hofkirche, la antigua iglesia de la corte, y entraremos en la Frauenkirche, íntegramente reconstruida después de ser durante décadas uno de los símbolos de la destrucción de la ciudad. Finalmente entraremos en la Pinacoteca para conocer las colecciones de la llamada Galería de los Grandes Maestros, donde se exponen obras de Rafael y Canaletto entre otras. Terminaremos el día paseando por uno de los mejores mercados de Navidad de Sajonia. Cena y alojamiento en el hotel.

2º Día - Dresde.

Desayunaremos en el hotel y después iremos a conocer la llamada Suiza Sajona, región de belleza singular del curso superior del río Elba situada entre Dresde y la frontera checa. Durante nuestro recorrido veremos las curiosas formaciones rocosas que hacen de esta región uno de los parajes naturales más impresionantes de Alemania. Para disfrutar de la vista panorámica nos detendremos en el mirador de Bastei, espectacularmente situado a 200 metros sobre el Elba. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde visitaremos la famosa armería de Dresde, conocida con el nombre de Rüstkammer, una extraordinaria colección de armas reunida por los príncipes de la dinastía Wettin. En sus salas se exponen más de mil objetos de los siglos XV al XIX, todos ellos magníficos trabajos de artesanía. A continuación, iremos a visitar la Grünes Gewölbe (Volta Verda), una colección de obras maestras de joyería y orfebrería reunida por August el Fort. Originariamente la colección estaba situada en el Palacio de Zwinger, en la llamada Galería de la Vuelta Verde; de ahí que después de la Segunda Guerra Mundial cuando se trasladó a su emplazamiento actual, se decidió mantener el nombre. Cena y alojamiento en el hotel.

3r Día - Dresde - Weimar - Erfurt.

Esta mañana nos trasladaremos por carretera hasta Weimar, una bonita ciudad con aspecto de un inmenso jardín. Desde el Palacio de Tiefurt, al este de la ciudad, hasta el mirador al oeste, se extiende una franja verde, y en medio, a pocos pasos del centro, encontramos el bonito parque de Ilmo, creado bajo la dirección de Goethe con la única premisa de no poner límites a la naturaleza. Precisamente la casa de Goethe, situada cerca del mercado, será nuestro primer paro. Tal y como podremos ver, su biblioteca cuenta con más de seis mil libros y todavía está ordenada con el sistema que utilizaba Goethe. A continuación, conoceremos su mercado de Navidad antes de llegar a nuestra próxima visita, la espectacular biblioteca de la duquesa Amalia, que ha sido recientemente reabierto y completamente restaurado después de un incendio. Al finalizar la visita continuaremos la etapa por carretera hasta Erfurt. Situada sobre el Camino Real, en el cruce de dos grandes rutas del Imperio que comunicaban la región del Rin con Rusia, la ciudad fue una importante plaza comercial durante la edad media, convirtiéndose en miembro de la Liga Hanseática. Almorzaremos en un restaurante local y después conoceremos la ciudad empezando por la Catedral de Santa María, que cuenta con una portada de elegante decoración escultórica. Cerca de la Catedral veremos la Iglesia de San Severo, una antigua abadía de benedictinas del convento de Sant Pau, y llegando a la plaza del Peix encontraremos el Ayuntamiento de estilo neogótico y el único puente situado al norte de los Alpes que está

flanqueado por casas habitadas. Los estrechos edificios de vigas entramadas, de los siglos XVI al XIX, crean un pintoresco conjunto de aspecto medieval. Entre estos edificios disfrutaremos de su espectacular mercado de Navidad y al finalizar la visita nos instalaremos en un confortable hotel y cenaremos.

4º Día – Erfurt – Würzburg – Rothenburg – Nuremberg.

Desayunaremos en el hotel y después nos dirigiremos a Würzburg. Declarada su bisbal en el siglo VIII y residencia de la corte de los príncipes-obispo durante siglos, la ciudad ha adquirido con el paso del tiempo el majestuoso aspecto que presenta hoy en día. Empezaremos la visita por la Residenz, uno de los palacios barrocos más bellos de Europa, construido entre 1720 y 1744 por Balthasar Neumann por orden del príncipe-obispo Philipp Franz de Schönborn con una sola premisa: que fuera el palacio de todos los palacios. Las diferentes estancias y sus jardines nos mostrarán su esplendor, pero de todo lo que posee el palacio, lo que nos dejará más maravillados son los fantásticos frescos pintados por Giovanni Battista Tiepólo. A la salida del palacio nos encaminaremos hacia el antiguo Ayuntamiento de origen románico, y cruzaremos el Main por el puente Alte Mainbrücke, donde se levanta la estatua de Sant Kilian. Cuando acabemos la visita continuaremos la etapa hasta Rothenburg, donde almorzaremos. Por la tarde nos dedicaremos a conocer la ciudad. Tal y como podremos ver, Rothenburg está construida sobre una meseta que domina un gran meandro del río Tauber. Haremos un recorrido por el interior de las fortificaciones de los siglos XIV y XV y después admiraremos el Ayuntamiento renacentista. También pasearemos por Herrengasse, la calle más pintoresca de la localidad, y llegaremos al Burggarten, un hermoso jardín desde el que se disfruta de una espléndida vista del valle del Tauber. Terminaremos nuestro recorrido visitando la Iglesia de San Jacob del siglo XIV y disfrutaremos del mercado de Navidad de una de las poblaciones más románticas de Alemania. Finalmente recorreremos los últimos kilómetros hasta la ciudad de Nuremberg, donde cenaremos y alojaremos.

5º Día – Nuremberg – Barcelona.

Esta mañana visitaremos Núremberg, una de las ciudades históricas y monumentales más importantes del país. Empezaremos la visita por la plaza del Mercado, donde veremos la bella fachada de la Iglesia de Nuestra Señora y la llamada Font Bella, fuente con forma de aguja gótica donde hay esculpidas más de 30 figuras. También visitaremos la Iglesia de San Sebald, ricamente decorada. Continuaremos hasta la Tiergärtnertorplatz, situada a los pies del castillo y desde la que podremos acceder a la torre y disfrutar de una espléndida vista panorámica de la ciudad. También veremos la Casa de Durero, donde vivió y trabajó este gran maestro, y recorreremos las calles más evocadoras, admirando las típicas casas entramadas de madera. Terminaremos la mañana disfrutando de tiempo libre para pasear por uno de los mayores mercados de Navidad. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde nos dirigiremos hacia el aeropuerto para tomar los vuelos de regreso a Barcelona. Al aterrizar, y una vez recogido el equipaje, daremos por terminado este viaje del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

2.630.- € (IVA incluido)

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

360.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía Lufthansa, clase turista. • Hoteles de 5***** en Dresde y 4**** en Erfurt y Nuremberg. • Pensión completa durante todo el viaje. • Servicio de maleteros en todos los hoteles. • Guía acompañante de Eurovacaciones durante todo el viaje. • Visita de Dresde. • Recorrido panorámico por la Suiza Sajona. • Visita de Weimar. • Visita de Erfurt. • Visita de Wurzburg. • Visita de Rothenburg. Visita de Nuremberg. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.